
Großes Stühlerücken: PSA-Deutschland baut um

Albéric Chopelin, der PSA-Chef in Deutschland, baut sein Management komplett um, was mit vielen Beförderungen und Umsetzungen verbunden ist. Chopelin: „Mit den angekündigten Veränderungen schaffen wir sehr gute Voraussetzungen für unsere weitere Entwicklung in Deutschland und setzen neue Impulse in Schlüsselbereichen. Gleichzeitig erhalten wir die wertvolle Erfahrung und Kompetenz aller bisherigen Kräfte für die Groupe PSA.“ Fast alle Änderungen wurden heute verkündet und mit sofortiger Wirkung umgesetzt.

Benno Gaessler (45) wird mit sofortiger Wirkung zum Geschäftsführer der Peugeot Deutschland GmbH bestellt. Er folgt auf Rick Hermanns (42), der zum Geschäftsführer von Peugeot in den Niederlanden berufen wird. Gaessler war nach 20 Jahren in der Automobil zuletzt als Generaldirektor für Mazda Spanien verantwortlich.

Wolfgang Schlimme (51) übernimmt ebenfalls mit sofortiger Wirkung die Geschäftsführung der Citroën Deutschland GmbH und folgt auf Holger Böhme (50). Böhme übernimmt bei Peugeot Citroën Deutschland die Direktion B2B und Gebrauchtwagen und wird gleichzeitig als Prokurist fungieren.

Oliver Ferry (48), der bisherige Direktor B2B und Gebrauchtwagen, wird als Direktor die neu geschaffene Marke „Free2Move Lease“ verantworten.

Maud Ragot (42) hatte bereits zum 1. Januar 2016 die Leitung der Direktion Finanzen und Controlling übernommen und folgt auf Thierry Pittet, der nach elf Jahren in Deutschland nun diese Position für die Gesellschaften der Groupe PSA in Österreich und der Schweiz übernehmen wird.

Die Direktion der Groupe PSA setzt sich in Deutschland somit ab sofort wie folgt zusammen: Albéric Chopelin (40) ist Generaldirektor für die Marken Peugeot, Citroën, DS Automobiles und Euro Repair Car Service sowie Geschäftsführer der Peugeot Citroën Deutschland GmbH, welche die markenübergreifenden Bereiche umfasst. An ihn berichten Benno Gaessler (45) als Geschäftsführer der Peugeot Deutschland GmbH (neben Albéric Chopelin), Wolfgang Schlimme (51) als Geschäftsführer der Citroën Deutschland GmbH (neben Albéric Chopelin), Patrick Dinger (34) als Direktor der Marke DS Automobiles in Deutschland, Holger Böhme (50) als Direktor für die Geschäftsbereiche B2B und Gebrauchtwagen für alle Konzernmarken (sowie Prokurist der Peugeot Citroën Deutschland GmbH), Olivier Ferry (49) als Direktor Free2Move Lease, Gunnar Gräwe (44) als Direktor für Qualität und Netzentwicklung für alle Konzernmarken, Stephan Lützenkirchen (47) als Direktor für Kommunikation und externe Beziehungen, Frederik Nartus (45) als Direktor für Neuwagenplanung und Logistik für alle Konzernmarken, Maud Ragot (42) als Direktorin für Finanzen und Controlling für alle Konzernmarken, Christophe Simon (43) als Direktor Personal für Deutschland mit Prokura für die Peugeot Deutschland GmbH, die Citroën Deutschland GmbH sowie die Peugeot Citroën Deutschland GmbH und Bas Viveen (46) als Direktor für Teile und Service für alle Konzernmarken.

Das Direktionskomitee wird ergänzt um Benoit Sponton, Direktor IT, Jean-Baptiste Charles und Michelle Giblin als Geschäftsführer der PSA Bank Deutschland GmbH sowie Joël Gorin, Geschäftsführer der Peugeot Citroën Retail Deutschland GmbH. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Wolfgang Schlimme, Albéric Chopelin, Patrick Dinger
(von links).

Foto: Citroen



Holger Böhme.

Foto: Citroen



Holger Böhme.

Foto: Citroen